

庁議報告事項

開催日：令和4年10月24日(月)

1 中澤副市長から

- コロナの感染状況は落ち着いてきているが、海外では新しい変異株が確認されたという報道がされている。第8波も懸念されるので、引き続き感染対策を徹底すること。
- 来週臨時議会が開会される予定であり、26日(水)と27日(木)には会派説明が行われるので関係する部局は対応をお願いする。
- 水と光のカーニバルナイトが23日(日)で終了した。想定を上回る方に来ていただき、賑わいをみせた。対応した職員の皆さんお疲れさまでした。
- 22日(土)に、桂浜公園の商業エリアが一部プレオープンした。高知らしい食事を味わえるレストランやテイクアウトのお店がオープンするなど、これまでとは雰囲気が大きく変わっているので、新しい桂浜を是非訪れてもらいたい。

2 松島副市長から

- コロナの感染者数は減ってきているが、人流が増加しており一部では想定よりも第8波が早く来るのではないかとも言われている。まだまだ気が抜けない状況であるので引き続き対応をお願いする。
- 24日(月)午後～31日(月)まで出張で不在になるが、電子決裁は対応できる。何かあれば対応するのでロゴチャットやLGWANメールで連絡をもらいたい。
- 本日、国では参議院予算委員会の集中審議が開催され経済対策について審議され様々な情報が出てくるので、今後の国の動きを注視すること。

3 各部局から

○ 報告事項

- ・ 新型コロナウイルス感染症の患者の状況について (危機対策本部事務局)
- ・ 桂浜公園のプレオープンについて (口頭：商工観光部)
- ・ 水と光のカーニバルナイトの開催状況について (口頭：商工観光部)
- ・ れんげいこうちイベント(TSUNAGUマーケットinアグリコレット, 東急ハンズ江坂店(大阪府))について (口頭：商工観光部)
- ・ 日曜市の開催状況について (口頭：商工観光部)